
 

 

 

 

ささららななるる成成長長ををめめざざししてて  ～～充充実実ししたた学学校校生生活活をを～～  
 １学期

が っ き

の終 業 式
しゅうぎょうしき

で「夏
なつ

休
やす

み中
ちゅう

に、何
なん

でもいいから取
と

り組
く

むことを決
き

めて実行
じっこう

でき

るようにしよう」と話
はなし

をしました。みなさんは何
なに

か実行
じっこう

できたことがありましたか？

できたことがある人
ひと

は、自分
じ ぶ ん

をひとつ成長
せいちょう

させることができました。できたことがな

かった人
ひと

も「なぜできなかったか」を考
かんが

えて、改善
かいぜん

するようにすることでひとつ成長
せいちょう

させることができます。それぞれの夏休
なつやす

みを振
ふ

り返
か

り、自分
じ ぶ ん

の成長
せいちょう

を実感
じっかん

してほしい

と思
おも

います。 

２学期
が っ き

は、体育
たいいく

大会
たいかい

や合唱
がっしょう

コンクール、文化
ぶ ん か

祭
さい

などの大
おお

きな行事
ぎょうじ

があります。また、

１、２年生
ねんせい

は新人戦
しんじんせん

が、３年生
ねんせい

は進路
し ん ろ

決定
けってい

に向
む

けての様々
さまざま

な行事
ぎょうじ

が

あります。それらの取
と

り組
く

みをとおしてでもいいし、日
ひ

ごろの生活
せいかつ

の中
なか

での取
と

り組
く

みでもよいので、何
なに

かひとつでも自分
じ ぶ ん

を成長
せいちょう

させ

ることができるように、前向
ま え む

きな気持
き も

ちで生活
せいかつ

してほしいと思
おも

い

ます。 

校長
こうちょう

 生田
い く た

 淳
あつ

仁
ひと

 

 

制服検討委員会をひらきました 

三木
み き

中学校
ちゅうがっこう

の制服
せいふく

は、５０年
ねん

ほど前
まえ

に、現在
げんざい

のような男子
だ ん し

は詰襟
つめえり

、女子
じ ょ し

はブレザータイプに

なりました。その間
かん

、社会
しゃかい

の変化
へ ん か

とともに価値観
か ち か ん

も多様化
た よ う か

しており、新
あたら

しい時代
じ だ い

に合
あ

った制服
せいふく

を導入
どうにゅう

する必要
ひつよう

が出
で

てきました。 

そこで生徒会
せ い と か い

代表
だいひょう

、保護者
ほ ご し ゃ

代表
だいひょう

、学校
がっこう

代表
だいひょう

で制服
せいふく

検討
けんとう

委員会
いいんかい

を組織
そ し き

して、新
あたら

しい時代
じ だ い

に

合
あ

った制服
せいふく

の導入
どうにゅう

について検討
けんとう

を始
はじ

めました。１回目
か い め

の会議
か い ぎ

の内容
ないよう

は以下
い か

のとおりです。 

 

【制服
せいふく

が必要
ひつよう

か】…学校
がっこう

に行
い

く心
こころ

構
がま

えや儀式
ぎ し き

など必要
ひつよう

 

【制服
せいふく

のタイプ】…男女
だんじょ

関係
かんけい

なくブレザータイプとし、ネクタイやリボン、シャツについては今後
こ ん ご

検討
けんとう

していく 

【その他
た

】…〇家庭
か て い

で洗濯
せんたく

できるもの   〇ストレッチ素材
そ ざ い

で動
うご

きやすいもの 

〇可能
か の う

な限
かぎ

り安価
あ ん か

で   〇ボトム(スカートやズボン)は淡
あわ

いチェック柄
がら

 

〇学校
がっこう

カラー（赤
あか

）をデザインに取
と

り入
い

れるか検討
けんとう

   〇遅
おそ

くとも令和
れ い わ

６年度
ね ん ど

から導入
どうにゅう

 

 

 次回
じ か い

、色々
いろいろ

なサンプルをもとにさらに検討
けんとう

していきます。 

 

三木市立三木中学校 

学校通信 第７号  

令和４年９月１日  

９月の行事予定は省略しています。各学年通信で確認をお願いします。 


